

10 Société et Culture

Lutte contre l'insalubrité/Assainissement des voiries publiques

Aurélien Ntoutoume Mebiame dans son fief

LLIM

Libreville/ Gabon

LE député sortant du Parti démocratique gabonais (PDG) et candidat à sa propre succession au 1er siège du 2e arrondissement de la commune de Libreville, Aurélien Ntoutoume Mebiame, a entrepris, mercredi dernier, des travaux de curage du canal situé au quartier vallée Sainte-Marie, précisément du côté de la ruelle menant aux quartiers Nkembo, et à l'ex-Gare routière.

Après cette étape, il s'est rendu derrière l'ambassade de Russie, au quartier dit Boulevard-Triomphal pour le lancement des travaux de réhabilitation des deux passerelles qu'il avait fait construire en 2014. Des actes qui ont été bien appréciés par les habitants de ces différentes zones, notamment le chef de quartier de la Vallée



Photo : LLIM

Lors de la phase de curage du canal allant vers le Foyer de charité.



Photo : LLIM

Lancement des travaux de réfection des deux passerelles situées derrière l'ambassade de Russie.

Sainte-Marie Jean Ondo : « Ce geste de notre député sortant est une œuvre louable. Une de plus car, c'est grâce à lui que nous nous en sortons un peu. Il est l'initiateur des passerelles et de la voie qui mène à Atong-Abè avec deux bretelles qui mènent l'une à Nkembo et l'autre vers l'ex-Gare-routière. Nous ne pouvons que le féliciter et le remercier

pour ses œuvres car, ce sont les actes concrets que nous voulons», a-t-il lancé.

A ses côtés, le président des notables du 1er siège du 2e arrondissement, Simplicie Obiang Eyi, a lancé :

« C'est notre César, et nous comptons bien le lui rendre le moment venu. En somme, son mandat a été positif.»

Enseignement supérieur/Projet d'appui à la formation professionnelle et au système LMD en Afrique centrale

Le Pr Jean-François Owaye désigné comme "Point focal" au Gabon



Photo : DR

Une photo de famille, au terme de l'atelier de Douala. On reconnaît le Pr Owaye, 4e à partir de la droite.

O'. N.

Libreville/Gabon

A ce titre, il devra non seulement informer les autorités nationales, mais aussi préparer la prochaine mission du Consultant et des experts de la Cémac dans notre pays.

UN atelier du démarrage de l'étude relative au "Projet d'appui à la formation professionnelle et au système LMD en Afrique centrale" vient de se tenir à Douala (Cameroun). C'était en présence du Commissaire de la Communauté économique des Etats de l'Afrique centrale (Cémac), José Antonio Edjang Ntutum Avomo, et du représentant du secrétaire général de la Communauté économique des Etats de l'Afrique centrale (CEEAC).

L'atelier a réuni les experts venus du Cameroun, Gabon, RCA et du Tchad. Au terme des dites assises, le Pr Jean-François Owaye, enseignant d'histoire à l'Université Omar Bongo (UOB), a été désigné comme "Point focal" de cette étude au Gabon.

A ce titre, il lui faudra informer les autorités gabonaises sur le projet, et préparer la mission au Gabon, du 22 au 23 septembre 2018, du consultant et des experts de la Cémac.

Rappelons que dans le cadre de la coopération entre l'Union européenne (UE) et la Cémac, plus précisément s'agissant du 10e Fonds européen pour le développement (FED), une convention de financement avait été signée. Celle-ci concernait trois domaines : paix et sécurité ; Programme d'appui au commerce et à l'intégration

économique (PACIE) et intégration et commerce, environnement.

S'agissant de la "composante 2" du PACIE, l'UE et la Cémac ont conjointement décidé de la prise en compte d'un volet complémentaire, à savoir la formation. Il en a donc découlé le "Projet d'appui à la formation professionnelle et au système LMD en Afrique centrale", dont la mise en œuvre nécessite une étude préalable. Laquelle a été confiée à un consultant, le "Cabinet Bright Way Sarl".

A noter que l'atelier de validation de ladite étude se tiendra du 1er au 4 octobre prochain à Douala. Et le Gabon devra y être représenté par trois personnes : le "Point focal", le représentant des Ecoles communautaires au Gabon, et celui du ministère de l'Enseignement supérieur.



Photo : LLIM

Le député sortant du 1er siège du 2e arrondissement de Libreville Aurélien Ntoutoume Mebiame (C).

« IN MEMORIAM »



23 septembre 1997

23 septembre 2018



NANG MVE Jeanne Bernadette

« Maman BETEBE »

21 ans sans toi à ADZOUGOU « KOWEIT » ;

21 ans sans plus entendre « TU CONNAIS MOI ? » ;

21 ans de reconstruction et d'espérance pour nous.

Ce 23 septembre reste notre repère, notre jour, ton jour que nous célébrons le samedi 22 septembre à l'église St Christophe d'Avorbam à 18h suivi d'un apéritif à AMISSA.

« Même si je marche dans la vallée de l'ombre profonde, je ne crains aucun mal, car tu es avec moi » psaume 23.